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QUELS SONT LES ENJEUX ?

La politique d’emballage a été mise en
place pour engager nos fournisseurs

vers des pratiques plus respectueuses
de l‘environnement et pour répondre

aux ambitions de notre feuille de route
RSE et aux réglementations en vigueur.
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DEPUIS QUAND ?
 

Développée en 2018, la politique a été
mise à jour en janvier 2023 pour

redéfinir une nouvelle trajectoire
jusqu‘à fin 2025. 
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QUELS SONT NOS OBJECTIFS D’ICI À
FIN 2025 ?

Designer des emballages qui soient
à 100% réutilisables, recyclables ou
compostables.

Intégrer des matériaux recyclés
dans nos emballages, tout en
réduisant l’utilisation des plastiques
et en particulier celui du
polystyrène. 
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